LES FILLES DU TAMBOURIN CLUB LONDONIEN DE

NOTRE-DAME-DE-LONDRES ONT TOUT GAGNÉ!



L'équipe féminine du Tambourin Club Londonien de Notre-Dame-de-Londres, championne d'Europe depuis cet été pour la troisième fois de son histoire, a été célébrée sur ses terres le 5 septembre. La coupe a été remise par Bernard Barral, président de la Fédération internationale de jeu de balle au tambourin, lors d'une cérémonie toute en fraîcheur et en convivialité, en présence de nombreux officiels.

Outre ce succès de prestige sur la scène internationale, les filles du TC Londonien ont également réalisé le "Grand Chelem" en remportant toutes les compétitions nationales (Championnat de France, Coupe de France et Super-Coupe). C'est la première fois dans l'histoire du sport tambourin français qu'un tel exploit est réalisé. Bravo aux Londraines!





LA CCGPSL S'EST MOBILISÉE DANS LE CADRE DE LA SEMAINE EUROPÉENNE DE L'ÉCOMOBILITÉ Ce dernier a précisé les modalités de rés

La réunion publique "Mobilité durable en Grand Pic Saint-Loup" organisée le 18 septembre, à Saint-Mathieu-de-Tréviers, a été l'occasion pour la Direction de l'aménagement du territoire de la Communauté de Communes de présenter une synthèse des actions réalisées et à venir du schéma global des déplacements de la CCGPSL. Elle visait également à impulser le développement d'un réseau citoyen "mobilité" afin de mettre en œuvre de réelles alternatives à la voiture individuelle.

Par ailleurs, la **réunion d'information dédiée à l'arrêt "Salaison" de la ligne 36 de la TaM** a rassemblé le 19 septembre, à Teyran, une quarantaine de participants en présence d'un conseiller mobilité de la TaM.

Ce dernier a précisé les modalités de réservation de cette ligne de transport à la demande, et a répondu aux questions des futurs usagers.

Enfin, une dizaine de jeunes du territoire ont relevé, en équipes, le **Défi Mobilité** coorganisé, le 20 septembre, par la CCGPSL (Services Jeunesse & Aménagement du territoire/Mobilité), la Mission locale Garrigue et Cévennes et l'APIJE - Plateforme Mobilité. Cette manifestation visait à mettre en avant le dispositif Rezo Pouce organisé sur le territoire du Grand Pic Saint-Loup, et permettre aux participants de se rendre compte de la facilité de déplacement qu'il offre. Les lauréats, Thomas et Tristan, ont bouclé le parcours chronométré en auto-stop entre Saint-Mathieu-de-

Tréviers, Claret et Saint-Martin-de-Londres en 2h04, devançant de peu Enzo, Quentin et Claudio (2h11), puis Émilie et Virginie (2h18).

